
第 488 回今別町議会定例会一般質問事項 

 
【４番 小倉潤二議員】 
１．災害に対する取り組みについて 
要旨① 災害時に対する自主防災組織体系は機能したのか 

２．ナマコ養殖について 
要旨① これからの段取り・方向性について 

３．津軽線存廃について 
 要旨① 津軽線に関する住民アンケートの結果はいつ公表するのか 
 要旨② ＪＲは、バスの転換が望ましいと明言しているが、鉄路にこだわる理由を今一度

確認したい 
 
 
【１番 本間闘士議員】 
１．買い物難民支援について 
 要旨① 買い物難民支援へのその後の取り組みは？ 
２．移住定住促進について 
 要旨① 当町への移住定住の促進は進んでいるのか？ 
 要旨② 大川平のお試し住宅の使用実績は？ 
 要旨③ 今年は荒馬祭りが行われたが関係人口の増加は見られたのか？ 
 要旨④ 地域おこし協力隊の今後の見通しは？？ 
 要旨⑤ 移住定住対策としての居住環境の整備が必要と考えるが当町の考えは？ 
 要旨⑥ 県外等でのＰＲ活動について伺う 
 要旨⑦ 担当職員の現地視察や研修も必要と感じるが当町の考えを伺いたい 
３．物価高騰対策に対する支援について 
 要旨① 町として物価高騰対策支援が必要と考えるが当町の考えを伺う 
４．指定管理者について 
 要旨① 青函トンネル広場に指定管理者をおくべきと思うが当町の考えを伺う 
 
 
【３番 田中哲也議員】 
１．職員の人数について 
 要旨① 現在の職員数は適切であるのか伺いたい。 
要旨② 来年度職員の採用計画はあるのか伺いたい。【取り下げ】 


